
令和 6 年６月１５日 

テーマ       今年度の未来寺子屋と夏のきょうえんいちについて        

 

９：３０  視察研修について 

       視察に参加した方から一言ずつお願いします。 

・成功事例の裏側には強力なリーダーシップで周囲を＋方向に巻き込み引っ張ってくれる人が存在

する。 

・ソン岡田のオーナーの人柄、スタッフの接客態度が素晴らしい。1人 1人が店の顔という自覚が感

じられる。 

・広い視野を持った上で地元を見つめる、地元に合うものを持ってくる感覚を持っている。 

・町並みが残っている、点ではなく面展開が大切。 

・保存会の方たちの行動が若い世代や町の人のシビックプライドの醸成につながっている。 

・保存会会長の人柄が素晴らしい。若い人たちの試みに地元の重鎮が協力しバックアップする姿勢

がある。 

 

９：４５  本證寺フェスの振返り 

・フェスもだが、夏のきょうえんいちでは特に熱中症対策を視野に入れるべき。来場者はもちろん

だが、スタッフの体調管理も大切。担当時間を短くし休憩や水分をこまめに取って体調管理できる

人員体制を整えたい。 

・境内と神谷家の集客バランスを整えた方がいい。 

・福祉車両の駐車場は分かるように明示し、関係ない人が使わないような周知が必要。 

・使わない部屋を休憩室として貸し出す等の暑さ対策が必要。 

 

１０：００  夏のきょうえんいち（７月７日（日））の内容とお手伝いのお願い 

７月７日（日）当日  

          里山センチュリー： 神谷家で苔玉作り 

入倉さん：本堂で生け花＆お茶会 

          きょうえんいち＆味噌＆小宮路＆犬塚： 

神谷家でこどもの遊び（スライムづくり＆風船釣り） 

          ガイド：山門前でガイドブース                



令和 6 年６月１５日 

          文化財係：桜井中学校の出店のバックアップ        

          桜井中学校：こどもの遊びとフリーマーケット出店   ストコラさん QR コード 

          ストコラ：生演奏によるカラオケ 

 

１０：３０  今年度のスケジュールについて 

           未来寺子屋でやってみたいことを提案してください。 

① ガイドツアー決行。（10～２月あたりで） 

可能なら、本證寺境内の回（入倉さんのお茶会付き）、本證寺の周辺まで足を延ばす回と２回に

分けて行い、理解を深めるとともに、地域の様子や課題についても考えたいと思います。 

② 安正寺さんとコラボ。藤井町にある安正寺さんもお寺で活発に活動されています。一緒にやれ

ること、勉強させてもらうことが多そうです。安正寺さんまで活動が拡がれば面的な展開が期

待できます。 

③ 長因寺（木戸町）さんとも何かできないか。以前未来寺子屋にも参加されていたテラノバさん

のお寺なので、また一緒に何かできないか。 

 

１１：００  公園整備の進捗状況 

旧神谷家住宅の利活用についてはまだまだ検討段階。必ずしも皆さんの希望に沿うようにはいき

ませんが、この場所が賑わいの拠点になり得るような改修をしていきたいと思っています。 

 

１１：１５  次回の未来寺子屋について 

       ７月２０日（土） ９：３０～ 

※近日中にご住職から夏のきょうえんいちのスタッフの集合時間の連絡があると思います。 


